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中国电动车节能发展高峰论坛举办

 近日，台铃举办“中国电动车节能发展高峰论坛”，中国质量认证中心部长李大维，电动车行业专家王铁男，国家
摩托车及质量配件质量监督检验中心（广东）常务副主任王建平和台铃集团总裁姚立等出席了本次高峰论坛，回顾总
结了行业节能化发展的现状，分析了节能产品推广普及的措施和巨大意义，探讨了行业未来发展方向，与会各位专家
及企业代表针对电动车节能话题展开讨论，电动车跑得更远，节能是首位。

 论坛上，李大维针对行业节能发展进行了回顾：“电动车行业的节能化发展任重而道远，目前仍处于初期阶段，节
能产品的认证近年来才涉足。今天，我们也共同见证了台铃多款真正更远续航的节能产品贴标上市，希望各大厂商，
通过技术手段提升品质，积极参与到我们的节能产品认证工作中来。”

 在今年3月，由台铃参与起草并由中国质量认证中心权威发布的《摩托车和电动自行车节能认证规则》《电动自行
车节能认证技术规范》正式启用，让消费者有了一个最直观的判断方法：一度电可以跑75公里，才算节能电动自行车
。作为行业内唯一参与新规起草的企业代表，台铃积极展开节能产品认证工作，目前，已有40余款车型陆续通过中国
质量认证中心权威认证。

 随后，王铁男力点赞台铃积极参与到各项标准的制定，对推动行业的进步起到了模范带头作用。并表示：“电动自
行车的社会保有量是2.5亿，如果每辆车充电都节约一度电，那就节约了2.5亿度电，这对践行节能减排的国策，具有
重大的意义，我们每个人都是节能减排的参与者，践行者，推动者，所以大家在选购电动车的时候，一定要认准贴有
‘节’字标识的节能产品。”

 王建平对台铃积极参与节能产品的开发，为其他企业提供了技术路径、发展模式提供宝贵的经验，以及为国家后期
推广节能电动车提供了帮助的行为大加赞赏。

 台铃集团总裁姚立总结到：“一枝独秀不成春，万紫千红春满园。希望有更多行业同仁加入到我们的队伍当中，携
手共进，共同推动电动车行业朝着节能化方向发展，跑得更远！”

原文地址：http://www.china-nengyuan.com/exhibition/exhibition_news_160464.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 1 / 1

http://www.china-nengyuan.com/exhibition/exhibition_news_160464.html
http://www.tcpdf.org

